



国際ロータリー 第2800地区 1959年6月9日創立

# 鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡 (鶴岡市錦町2-10) 例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成 29年 6月 6日(火) 第2804回 例会 (本年度第39回)

6月20日(火)	会員スピーチ(2名予定)
6月27日(火)	2016-2017年度 最終例会
7月4日(火)	新年度第1回例会
7月11日(火)	新年度第2回例会(2017-2018年度 活動方針)



Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎http://www.tsuruokarc.org/

## 会長報告

会長/加藤 亨

6/2(金)、インターアクト年次大会が山形で行われ出席しました。大山出身のチェリスト吉川氏の演奏と、日本全国の施設ボランティアの経験からの話など、大変有意義な講演でした。本人も片方の耳が聞こえないハンディを持ち、大学時代の「どうせ吉川くんは出来ないだろ」との言葉は、本人の心を大きく傷つけるだけではなく、頑張ろうとする気持ちを失わせる絶対と言ってはいけない言葉だと感じたそうです。今後私も気をつける必要が有ると感じてきました。

本日最終 13 回目の理事会を開催しましたので報告いたします。

### ①赤川花火の協賛金について

J Cの丸山純君からの依頼により、10,000 円を拠出することにしました。

### ②最終例会について

6/27、18:30 点鐘、登録料 5,000 円で承認されました。次週には案内を出す予定です。

### ③大塚勝夫君へ御見舞金(10,000円)

### ④内川清掃について

次年度最初の行事である内川清掃は例年通り 6 時観音堂集合で終了後スカーゼにて朝食(軽食)で決定しました。

### ⑤孟宗汁家族例会の決算について

スマイル収入 272,000 円、支出計 335,265 円で 63,265 円をクラブより拠出します。

### ⑥会員の退会について

大川淳君、大塚勝夫君と私の退会届けが出され承認されました。当年度大きく会員減少させてしまい誠に申し訳ありませんでした。尚、私の後任については現在入会申込書の準備を進めておりま

すので年度内に氏名公表を行い、次年度にはなんとか入会手続きができればと思います。

### ⑦次年度地区補助金について

30 万で申請しましたが、残念ながら 2,587 ドルの決定となりました。これをレート 110 円で計算すると 284,570 円となります。今後現地確認や資材手配などを木村エレクトと一緒に進めさせていただきます。

本日はクラブ創立記念例会で 呈茶会となります。小林さんの美味しいお茶で皆さんと記念日をお祝いしたいと思います。

私の退会の報告をした上に、実は来週の例会も抜けられない用事があり欠席させていただくことのご理解もお願い致します。

次年度からは会員の身分ではありませんが報告書関係が纏まるまでお邪魔させていただきますことをお願いして会長報告といたします。



## 出席報告

会員数	33名
出席	25名
出席率	89.29%
前々回確定出席率	96.43%

RI 会長 ジョン・F・ジャーム 地区ガバナー 長谷川 憲治

会長/加藤 亨 副会長/武田啓之 幹事/富田喜美子 会長エレクト/木村 節  
 会報委員会/阿蘇司朗・迎田 健・菅原成規・前田 優・真島吉也

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376



## 幹事報告

幹事/富田 喜美子

### ○ガバナーエレクト事務所

- ①青少年奉仕活動報告についてお願い
- ②地区補助金審査結果について

### ○鶴岡・NB 友好協会

平成 29 年度 総会の開催について  
 日時：6 月 14 日 (水) 午後 6 時～  
 会場：エルサン 会費：4,000 円

※今回は録音がありませんでしたので、前回お出で頂いた大滝次年度ガバナー補佐の挨拶全文を掲載いたします。当クラブとの縁もあるお話でしたので、大滝さんを知る意味で掲載させていただきました。  
 (会報委員会)

## ごあいさつ

### 大滝次期第 2 ブロックガバナー補佐

みなさんこんにちは、このたび次年度の第 2 ブロックガバナー補佐を仰せつかりました、立川ロータリークラブの大滝と申します。鶴岡ロータリークラブさんは第 2 ブロックで一番歴史の長いクラブでございます。



石黒慶之助先生をはじめ、3 名ものガバナーを輩出されておるクラブでございます。私どものロータリー活動の手本とするクラブとしてここに敬意を表する次第です。

さて私は今まで地区の役員経験が無く、全くの井の中の蛙状態でロータリーをのほほんとすごしてきたばかりでございます。そんなこんなで、はなはだ心もとない気持ちでこの場に立っております。そこでみなさまにお近づきをいただくために少々自己紹介をさせていただきたいと思っております。

私は地元の鶴岡工業高校建築科を卒業後、鶴岡市内の新穂建築設計事務所に入社いたしました。そこで約 16 年間お世話になりました。当時の所長でありました新穂光一郎さんは、残念ながら他界されましたけれども、現在所長をされております当クラブの丸山さんは私の 1 年先輩でございます。入社し

て 1 ヶ月か 2 ヶ月のころ、所長が 1 枚のスケッチを持ってきました。これを清書しろという指示がございました。それは直径だいたい 5、6 メートル位の円形の形をしておりました。周辺にギザギザの突起がある器状の構造物でございました。ロータリー歴の長い方は、もうお分かりかもしれませんが、それはロータリーの歯車マークの形をした池の絵だったんです。現在とは違ひまして手書き図面の時代でございましたので、学校を出たばかりの実務一年生には、このまわりに 24 個のギザギザがあるわけですが、この歯車作図がちょっと難しく、コンパスと分度器を使って必死にかいた覚えがあります。入社当時はロータリーそのものも、所長がロータリーの会員であったことも知りませんでしたので、その図面がいったい何に使われるのかも分かりませんでした。何年か経って荘内神社そばのバラ公園に行きましたところ、何やらこう見覚えのあるものに出会いました。それは真ん中に噴水のある歯車の形をした池でございました。私のかいた図面は鶴岡ロータリークラブ創立 10 周年記念事業として鶴岡市に寄贈した池そのものだとその時にはじめて知りました。もう 50 年近く前の話です。残念ながらこの池はバラ公園を駐車場に整備した時にもう取り壊されてしまったようでございますが、私のかいた図面ではじめて実際のかたちになったものでして、強く思い出に残っております。

その後独立して自宅で設計事務所をはじめましたが、仲人親が立川ロータリークラブの会員であったことから立川クラブに席を置き、現在にいたるところでございます。そしてこのたび心ならずも第 2 ブロックガバナー補佐の委嘱をうけまして昨年暮れから数度のガバナーエレクトによる研修を受けております。皆様のお力をお借りして何とかこの重責を果たして参りたいというふうに思っております。なにとぞ 1 年間よろしくお願ひ申し上げます。

## 委員会報告

### ◆ゲスト

米山奨学生 マリエッタさん

### ◆メイクされた方

阿蘇司朗君 前田優君 佐藤詩郎君 武田啓之君 田中一美君

## スマイル

加藤 亨君 大山祭り好天で終り、私の町内が当屋になるので今朝から受けてきましたした。

越智茂昭君 HP ありがとうございます。

加藤一弘君 先週秩父巡禮に行つて来ました。例会を休みました。色々助けていただいたり、力をいただき、ありがとうございます。

武田啓之君 6/7 にモルドバ共和国に行つて来ます。親善頑張って来ます。(大枚いただきました)